

Paris, le 15 avril 2014,

Madame Najat Vallaud-Belkacem
Ministre des Droits des femmes,
de la Ville, de la Jeunesse et des Sports
35, rue Saint-Dominique
75700 Paris

Madame la Ministre,

Le Collectif « Ensemble contre la traite des êtres humains », réseau de 23 associations françaises coordonné par le Secours Catholique – Caritas France, a adressé une lettre vendredi 21 février 2014 à Monsieur Jean-Marc Ayrault, alors Premier ministre, afin d'attirer son attention sur la mise en œuvre du futur « Plan d'action national contre la traite des êtres humains 2014 – 2016 de la France ».

Monsieur Ayrault a pris connaissance de notre correspondance le 18 mars 2014 et a bien voulu nous indiquer qu'elle vous serait envoyée, ainsi qu'à Madame Christiane Taubira, ministre de la Justice et garde des Sceaux. Suite au récent remaniement, le Collectif a également adressé une lettre à Monsieur Manuel Valls, Premier ministre, afin de rappeler l'importance d'une mise en œuvre rapide du Plan d'action national. Il a aussi contacté le ministre de l'Intérieur, la ministre de la Justice et le ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche.

Conscient de l'importance des arbitrages entre les ministères concernés par le Plan d'action national contre la traite, le Collectif souhaite que le résultat de ces arbitrages ne porte pas préjudice aux intérêts et aux droits des victimes de la traite des êtres humains.

Compte tenu de l'urgence de la situation constatée par les associations travaillant sur le terrain, nous demandons une mise en œuvre rapide et effective de ce Plan, afin que la France satisfasse à ses engagements internationaux. Pourriez-vous, Madame la Ministre, nous indiquer à quelle date le « Plan d'action national contre la traite des êtres humains 2014 – 2016 » sera présenté en Conseil des ministres et mis en œuvre ?

Les associations membres du Collectif « Ensemble contre la traite des êtres humains » restent mobilisées et Geneviève Colas, coordinatrice du Collectif, se tient à votre disposition pour toute information complémentaire.

Veuillez agréer, Madame la Ministre, l'assurance de ma très haute considération,



François Soulage

Président du Secours Catholique – Caritas France

Associations membres du Collectif « Ensemble contre la traite des êtres humains »

Action Catholique des Femmes, Agir Ensemble pour les Droits de l'Homme, Amicale du Nid, Armée du Salut,
Association Contre la Prostitution des Enfants, Association du Foyer Jorbalan, Association Départementale Jeunes Errants 77,
Association pour la Réadaptation Sociale, Comité Contre l'Esclavage Moderne, Comité Protestant évangélique pour la Dignité Humaine,
Congrégation des Sœurs du Bon Pasteur, Conseil Français des Associations pour les Droits de l'Enfant, ECPAT France,
Fédération de l'Entraide Protestante, Fondation Scelles, Hors la rue, Justice et Paix France, Les Champs de Booz, Mouvement du Nid,
Organisation Internationale Contre l'Esclavage Moderne, Orphelins Sans Frontières, Planète Enfants, Secours Catholique - Caritas France.

www.contrelatraite.org/ contre.la.traite@secours-catholique.org

Coordination : Geneviève COLAS genevieve.colas@secours-catholique.org / 06 71 00 69 90